

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, atas segala rahmat dan karuniaNya yang telah memberikan kesehatan dan nikmatNya kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **"Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Co-op Co-op (*Cooperation in Education*) Pada Pokok Bahasan Aritmatika Sosial di Kelas VII SMP N 6 Tebingtinggi T.A 2011/2012"** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs.M. Panjaitan,M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs,Yasifati Hia,M.Si, Bapak Prof.,Dr. Mukhtar, M.Pd dan Bapak Drs. Togi,MPd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs.Asrin Lubis,M.Pd selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Prof.,Dr. Mukhtar, M.Pd selaku ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku ketua Program Studi Pendidikan Matematika, dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Ibu Kepala Sekolah SMP N 6 Tebingtinggi Ibu Salmah Nasution,S.Pd , Elinawati Harahap sebagai guru bidang studi matematika dan seluruh Bapak/ Ibu guru beserta Staf Pegawai yang telah membantu penulis selama melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua penulis Ayahanda Muchtar Ichwan dan Ibunda Herawati,S.Pd tercinta yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, dorongan, semangat dan pengorbanan yang tak ternilai selama pendidikan sampai selesainya skripsi ini. Tidak lupa pula

penulis ucapkan terima kasih kepada Kakanda Wulandhari Ikhwan, Maulida Ikhwani, Widya neiva Surya, Abangda Humaidi Ikhwan, Budi Hendrawan, Aefri Tanto beserta seluruh keluargaku yang tercinta yang telah memberikan semangat dan dukungan kepada penulis. Buat seluruh teman-teman seperjuangan angkatan 2007 khususnya kelas Dik A Reguler (Khairani, Siska Apulina, Siska Oktarina, Lili Handayani, Irin Pradina, Suwanto, M. Ade Azhari), dan buat Anak Kos 4a (Wahyuni Adha Purba, Anitya Santri R. Harahap, Reni Damayanti, Molani.P.Hsb) juga teman-teman SMA (Agung Indrawan, Imam Tawakkal, Andar Alatas, Aristhy Wulandari, Nurul Inayah) Tak lupa untaian terima kasih kepada M. Arif Fahrizal yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2012
Penulis

Khoiri Ulfah Ikhwani
071244110024

THE
Character Building
UNIVERSITY